

おおどり



すすんで学ぶ子
第3号

あかるく健康な子
令和4年5月24日

しんせつで優しい子
文責 小暮晴彦

電話
22-2120
FAX
22-2709
ホームページ
青鳥小学校



全校児童でできた運動会！



今年も天気心配されましたが、5月21日（土）3年ぶりに全校児童が一堂に会える運動会ができました。令和2・3年度は、新型コロナウイルス感染予防対策として、低・中・高学年別の体育発表会でした。本年度は、市内小中学校や市教委との情報交換の中で、まだコロナ禍ではあるものの、感染予防が生活の中で定着してきたこと、感染者数が減ってきたこと、感染予防対策を引き続き講じること等踏まえ、本校規模での全校児童の参加が可能となりました。

やはり、大勢が参加する運動会は、子供達も張り切るので、いつも以上のパワーを発揮して大いに盛り上がりました。正に、今年のスローガン『はばたいて 青鳥すまいる 団結パワー』そのものでした。職員も子供達が短期間でみるみる上達する姿を見て、とても嬉しそうに指導しているのが印象的でした。

今後の行事や様々な教育活動を進めるにあたり、子供達のために、「何を」「どこまで」「どう」進めるか、他校との情報交換や検討を重ねながら実施して行く考えです。どうぞご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。



第1回資源回収、ありがとうございました！

5月7日（土）の第1回資源回収では、役員の皆様をはじめ、地域の方々のご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。
次回は、9月に予定しております。よろしくお願いいたします。



ユニセフ募金



ユニセフ募金へのご協力、ありがとうございました。真心のこもった1,926円は、日本ユニセフ協会を通じて、世界中の子供達のための支援活動（栄養治療薬、はしか予防ワクチン等）に役立てられます。「すべての子どもに〇〇を。」というスローガンの〇〇には、「食べ物」「栄養」「幸せ」「笑顔」など、寄付した子供達の願いが記されていました。



運動会のことば

◎ 開会式のあいさつ

おはようございます。3年ぶりに青鳥小学校の運動会が、いよいよ始まります。コロナが収まったわけではないので制限はありますが、皆さんのために、保護者の方方も応援に駆けつけて来ていただきました。

保護者の皆様、早朝より、誠にありがとうございます。また、天候不順で寒暖の差が激しい練習期間でしたが、子供達の健康管理や励ましの言葉なども、ありがとうございました。本日は子供達の真剣な姿や笑顔をご覧になり、思い出の1ページにしていただければと思います。

PTA役員の皆様には、安全面での配慮や記録、検温等でご協力をいただきまして、重ねてお礼申し上げます。ありがとうございます。

さて、選手の皆さん、日本で当たり前のように行われている運動会は、世界的に見ると、学校で行うのはとても珍しい行事なのです。このことは、高学年の人には、前にお話しましたが、覚えていますか？

学校の運動会は、子供達全員が選手であり、走ったり、投げたり、引っ張りっこしたりして、勝ち負けや順位を決める『競技』がありますね。勝つか負けるか、やってみないと分からないワクワク感があります。

また、踊りや応援合戦など、見せる『演技』がありますね。やっている人も見ている人も楽しくなります。

5・6年生は、選手でありながら、いろんな係もしていますね。運動会を成功させるための支えになっていて、とても立派です。

これら、小さなオリンピックのようなことを学校でしている国は、ほとんどありません。私の知り合いに、日本の運動会を外国に紹介して、教えに行っていた人までいます。皆さんせっかく日本にいて、この青鳥小学校にいますから、今日が素敵な日になるように運動会を楽しみましょう。

もちろん、勝ち負けがあるから、悔しいこともあるでしょう。その時は、「次は、がんばるぞ！」というエネルギーに変えればいいのです。そうすれば、後で必ず良いことがあるはずですよ。

最後に、一生懸命頑張っている姿は、たとえ転んだり、失敗したりしても、見ていて美しいものです。これから発表されるスローガンを合言葉に、それぞれのチームが力を合わせて精一杯頑張りましょう。

◎ 閉会式の講評

1・2年生の皆さん、どの種目も、とってもかわいかったですね。
3・4年生の皆さん、一生懸命な表情と笑顔が、とても素敵でしたね。
5・6年生の皆さん、リーダーシップを発揮し、堂々としていて、さすがにかっこよかったですね。
青鳥小、3年ぶりの運動会は、赤組が、優勝しました。おめでとうございました！青組の皆さん、優勝できなくて残念でした。勝ち負けがあるものは、必ず勝つ者と必ず負ける者がいます。それは、仕方のないことです。でも、楽しさは、勝ち負けとは別のものです。赤組の皆さんは素直に喜び、青組の皆さんは開会式でお話したように、この悔しさを「次は、がんばるぞ！」というエネルギーに変えて行きましょう。

どうでしょう？皆さん、今日の運動会を楽しめましたか？一生懸命、頑張れましたか？

私は、皆さんの頑張る姿と笑顔がたくさん見ることができて、とっても嬉しかったです。感動して、うるうるってなってしまう場面もありました。

おうちへ帰ったら、今日の運動会のことを家族でお話してみてください。

そして、明日、あさってと身体をしっかり休ませ、(火)には、また元気に登校してきてください。

最後に、保護者の皆様、本日は、最後まで子供達のために、温かな応援をどうもありがとうございました。
どうか、子供達の頑張りをたくさん褒めてあげてください。よろしくお願いいたします。



五入れ(1・2年生)



沖縄の踊り「エイサー」(3・4年生)



表現「fly the flag～つなぐフラッグ～」(5・6年生)



大玉送り(全校児童)